

Boletín 008 – 20 de febrero de 2023

Gustavo Méndez Paredes se posesiona para el tercer período rectoral en UPB seccional Bucaramanga

Con la presencia de las autoridades Eclesiásticas del Departamento de Santander, en cabeza de Monseñor Ismael Rueda Sierra, arzobispo de Bucaramanga, el padre Diego Alonso Marulanda Díaz, Rector General de la UPB y los sacerdotes rectores de las Seccionales, se llevó a cabo la posesión del Padre Gustavo Méndez Paredes en su tercer periodo al frente de la rectoría de la UPB seccional Bucaramanga.

De esta manera se reafirman los proyectos académicos que lidera la institución en Colombia en la formación de los profesionales que necesita la sociedad, manteniendo el nivel de excelencia académica, con el componente científico e investigativo; y con el compromiso con la internacionalización de la educación y la sostenibilidad integral.

La reelección del Padre Gustavo Méndez Paredes busca darle continuidad a los procesos que ha venido liderando, además, es un voto de confianza al trabajo hecho en los últimos seis años y un reconocimiento a sus ejecutorias y resultados de su gestión al frente de la UPB. Su ratificación fortalece todos los procesos para la sostenibilidad del claustro y su desarrollo, así como la reacreditación institucional Multicampus y la acreditación de sus programas, cumpliendo así con el propósito de potencializar la universidad como referente educativo de la sociedad.

El rector de la UPB seccional Bucaramanga se posesionó con la renovación de la profesión de Fe y la toma de juramento para un período de tres años hasta el 2026; ha estado al frente de la universidad desde el 6 de marzo de 2017, cuando asumió por primera vez la rectoría de la UPB.

Desde que inició su gestión, el rector de la seccional se ha esforzado por seguir trabajando por el bien común y construir un camino de excelencia académica que garantice a toda la comunidad estudiantil la prestación del mejor servicio de educación superior del nororiente colombiano.

De igual forma, ha liderado procesos de reestructuración organizacional tanto académicos, de infraestructura, de proyección social e investigativos, que garantizan mantener a la Institución a la altura de los nuevos retos del proceso enseñanza – aprendizaje, entre los que se encuentra la transformación curricular

del 100 % de los programas académicos, con una oferta actualizada que responde a los diferentes sectores y necesidades de la sociedad.